

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Por la unión de derechas

Cuando lei que pedía «EL ECO DE CARTAGENA» que debía hacerse la fusión de todos los amantes de la idea derechista, me alegré que hubiese una persona que diese principio a esta gran campaña, que tantos beneficios traería a Cartagena. Manifiesto a «EL ECO DE CARTAGENA», y creo que conmigo todos o que piensan en el mismo ideal, que ha dado el primer paso, para hacer que se unan a las derechas cartageneras, olvidando como muy bien dice, rencillas políticas, que son las que aprovechan los elementos izquierdistas, los que las alimentan procurando que no se olviden, para evitar la unión, porque saben muy bien que al ocurrir esto, veríamos indudablemente, no que perdería terreno su ideal, sino que perdían sus puestos o a menos su papel bajaría a torrentes.

Esas derechas cartageneras, en época de efervescencia republicana, dieron sus votos al partido Cartagenerista, que era por entonces el partido mejor organizado, el más disciplinado, e que obtuvo la minoría más numerosa. Esto demuestra que si separado, un sólo partido obtuvo once puestos, qué hubiera sido si hubiesen ido unidos. Esto demuestra que en Cartagena hay elementos de derechas y que todos unidos, a los, ya sean del matiz político que sea y dirigidos por una persona competente y capaz, como lo es el ilustre don Miguel Rodríguez Valdés, persona que con tanto acierto nombró «EL ECO DE CARTAGENA» en su inspirado artículo, creo que ya podían fusionarse esos elementos de izquierda, ya podían tener a su frente una persona competente, pues con todo eso y aun con eso, perderían puestos, y si no unámonos los elementos de derecha, bajo la dirección que mejor deseen, yo estimo la mejor la del señor Rodríguez Valdés, por ser hombre político y competente para esta empresa que no lleva más fin que es defender los ideales derechistas y los intereses de Cartagena, y ya llegará el día que se reconocerá el beneficio que se obtendría al formarse dicha unión, tan ansiada en los elementos de derecha.

Hay que unirse, hay que olvidar las rencillas políticas, hay que vencer para que venza nuestro ideal y hay por último que activar lo más posible dicha unión derechista, porque las elecciones se aproximan y porque LA UNION HA DE LA FUERZA y si no acordados del 12 de Abril de 1931, se unieron y vencieron,

nosotros los derechistas, separados perdimos; hay que unirse, al menos por Cartagena.

¡Viva la unión de las derechas cartageneras!

A trabajar por la unión.

SILUETA

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

Después de pasar unos días en Cartagena han regresado a Tortosa don Alberto Gray y su esposa doña Guadalupe Aznar e hijos.

—A Murcia ha regresado don Amparo Sirera viuda de Selquer.

—A Cádiz han regresado los alumnos de la Escuela Naval señores Guitart, Cervera, Cunuhillo, Barrionuevo, Carlos Boca, Delgado y Pardo.

—A Madrid el estudiante don Luis Malo de Molina Pico y su bella hermana Mariuja.

—Regresó a su destino de La Aljorja el maestro nacional don Antonio García Sánchez.

—A Barcelona, el comandante de Intendencia de Marina don Alfredo Arrabal.

—A Sevilla han regresado el abogado don Manuel Ramos y su bella esposa doña Carmen Cervera.

—A Oseña ha marchado doña Francisca Góvantes, esposa del capitán de corbeta don Pascual Cervera.

—Después de pasar unos días en esta ha regresado a Barcelona doña Rosa de la Figuera de Pons con sus bellas sobrinas las señoritas de Gray.

—Anteayer estuvieron en Cartagena el Director general de Sanidad doctor Pasqua y el Inspector general de Instituciones benéficas señores Sr. D. la Buen, con objeto de visitar las obras en construcción del Hospital de Caridad en Los Barreros, cuya adquisición por el Estado se proyecta para establecer un Dispensario Antifebril.

—Ayer estuvo en esta el Director general de Minas señor Gordón Ordás que dió a las seis de la tarde una conferencia en el Ateneo sobre el tema «El yo y su ambiente».

—A Madrid marchó don Jorge Gray.

—Salió para Madrid doña María Sauvalle de Holt y su hija Silvia.

NOTAS VARIAS

Ha sido elegido Presidente del Centro de Acción Social Católi-

ca de esta ciudad nuestro querido amigo el prestigioso católico don José Barrera Terry.

Para los demás cargos de la Junta Directiva han sido nombrados: Vicepresidente, don José Calero Jordá; secretario, don José María López; vicesecretario don Juan Antonio Merceder; tesorero, don José Parado; bibliotecario, don Emilio Barrera Hernández; vocales, don José Martínez Miralles, don Ricardo Guardiola, don Luis Malo de Molina, don José Ramos Romero, don Enrique Brachhals y don Joaquín Molina.

—Ha cesado en su cargo al frente de la parroquia castense de Santo Domingo por haber sido de el a r a d o de disponible forzoso en Madrid el capitán de la Armada don Victor Vicente Vela, tan estimado en Cartagena.

—En el Gran Hotel se celebró el domingo un banquete-homenaje a nuestro paisano el joven doctor don Isidoro Minguet con motivo de su nombramiento para Director de los servicios de lucha antituberculosa de la provincia de Murcia.

—Han sido destinados al grupo de hidros número 6 de Los Alcázares los capitanes de Aviación don Luis Banguete Reparez y don Tomás Ruiz Jimenez.

—Ha sido ascendido a capitán el teniente de Artillería don José Bonet Molina.

—El domingo en Santa María de Gracia recibió las regeneradoras aguas del bautismo el precioso niño que dió a luz la esposa de don Ignacio Gallego, habiéndosele impuesto al nacimiento el nombre de Francisco, y siendo apadrinado por nuestro querido amigo don Diego González y señora.

ENFERMOS

—Se encuentra enfermo don Angel Aznar Pedreño.

LETRAS DE LUTO

Ayer se efectuó el sepelio de la respetable señora doña Isabel Orenes Andújar viuda de Old, madre de nuestro querido amigo el ayudante facultativo de Minas don Francisco del Old, al que como a toda su distinguida familia acompañamos en su honda pena.

Descansen en paz el alma de la huada.

—Mañana en la Caridad, a las doce, y en Los Dolores el jueves a las diez, se celebrarán misas y funerales por el alma de nuestro inolvidable amigo don Julio Hernandez Coeta en el primer aniversario de su muerte. Descansen en paz.

Pleitos

El mayor surtido y a los precios más convenientes desde 1'50 pesetas.

Almacenes Hinojal

Comisión soviética en Cartagena

Esta mañana llegó a Cartagena una comisión soviética con objeto de visitar los Astilleros de la Constructora Naval, con propósito al parecer de estudiar la posibilidad de encargar algunas construcciones para Rusia.

Integran dicha comisión los ingenieros de nacionalidad rusa Wladimir Peregodoff, de 85 años, de Leningrado, Paul Oras, de 80, también de Leningrado y Alexander Sivkoff, de 27, de Cronstadt, y el polaco Mario Orbas.

Les acompañan en su viaje el teniente coronel de Estado Mayor don Juan Balgbeder, agregado militar de la Embajada española en Berlín, y don Manuel Bergareche, ingeniero industrial de Madrid.

Con los técnicos rusos ha llegado también el capitán de corbeta don Pablo Ruiz Marsat, destinado en el Ministerio de Marina.

Hospedarse en el Gran Hotel donde fueron saludados por el Delegado jefe de esta factoría de la Sociedad Española de Construcción Naval don Luis Vial y al poco de llegar se trasladaron a visitar a los astilleros.

Complimentaron al Almirante jefe de la Base Naval.

Entrega de una bandera a la Cruz Roja

El próximo domingo a las 12 de la mañana, se procederá en el paseo del Muelle, a la entrega de la Bandera regalada por el Comité Central a esta Ambulancia de la Cruz Roja.

Será madrina la encantadora y distinguida señorita María Luisa Cervera, hija del Vicealmirante Jefe de esta Base Naval.

Al acto asistirán todas las Ambulancias con su material sanitario, comisiones militares y civiles y representantes de la Cruz Roja de la Provincia.

Información de Ejército

Se dispone queden disponibles en la tercera división los capitanes de Infantería don José Altaró Armas y don Bernardo Lozano Pinar, comandantes de los castillos de San Julián y Galeras de Cartagena.

JUNTA de Protección a la Infancia NUMERO PREMIADO AYER

132

TEATROS

Principal

Anoche hizo su presentación el «Espectáculo Carmelita Sevilla» en el que figuran además de esta notable estrella coreográfica, las artistas Lolita Garoy, Perlita Bretón, el ventríloco D'Antonelly y la orquesta Boiri-Mur, que acompaña al trabajo de las artistas e interpretó en los intermedios algunas composiciones, haciendo gala de sus méritos.

Todos los artistas fueron aplaudidos y el público salió satisfecho de su labor así como de la magnífica presentación del espectáculo.

La empresa del Principal, interina no quede instalada la calefacción ha dotado a la sala y vestibulo de varias estufas eléctricas que caldean agradablemente el teatro.

Para el día 18 se anuncia el debut de la famosa estrella «La Argentina».

Circo

Con «Cyrano de Bergerac» de Rostand se despidió anoche la notabilísima compañía dramática de Ricardo Calvo. La labor que este eximio actor ha realizado en Cartagena ha sido digna del más hondo agradecimiento.

Los amantes del arte puro, del teatro español y universal más destacado han tenido ocasiones de crear su espíritu con las bellas obras que en su corta actuación en nuestra ciudad ha puesto en escena.

SIGFRIDO

Precios de minerales

El Consorcio del Plomo ha señalado para el mes actual en 409'99 ptas. la tonelada m. de plomo en barra sobre muelle de Cartagena y fundición; en 891'54 ptas. la tonelada de plomo contenido en los minerales que se entreguen a las fundiciones en Cartagena, y en 97'68 ptas el kilo de plata contenida en los mismos.

Confitería Royal

Ofrece exquisitos turrones, mazapanes, almendras, frutas y otros, propios para los días de Navidad.

Propaganda: Cajas sueltas en botel a de Sidra dulces, y turrones de 6 a 15 ptas. Bandejas surtidas de Navidad a todos los precios.

Maza; án Royal, el mejor.

PUERTA DE MURCIA NUM. 27